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＜就任挨拶：菊地克利ロータリー財団委員長＞ 
今年度ロータリー財団委員長を仰せつかりました菊地です。副委員長に浅野会

員、委員に髙橋清会員と、大先輩がおられます。ご指導頂きながら頑張ります

のでよろしくお願い致します。 

 ロータリー財団の活動内容や使命について会員の理解を深めること、並びに 

会員各位の自発的な協力支援が得られることを目標とし、下記の活動を致しま

す。 

 １．ポリオ撲滅に引き続き協力する。 

 ２・ロータリー財団月間（11月）にはロータリー財団委員の活動を周知して理解を深める 

 ３．年次寄付について会員一人100ドルの寄付にご協力をお願します。 

 

 財団寄付のおりには、どうぞ皆様の御協力の程よろしくお願い申し上げます。 

＜ニコニコ委員会：大塚精一副委員長＞ 
 

■髙橋一彦会員：誕生日のお祝いありがとうございます。 

        ５０才になりました。 

         これからも年齢を感じないよう、ＲＣ含め多方面にわたり 

        努力します。 

＜ＲＹＬＡ参加募集について：青少年奉仕委員会：鈴木和弘委員＞ 

  日 時：平成27年11月14日（土）～15日（日） １泊２日 

  場 所：船橋市一宮少年自然の家 長生郡一宮東浪実493- 2 

                  0475- 42- 5711 

  参加者：ﾛｰﾀﾘｱﾝ：各ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ１名以上 

      青少年：16歳～30歳 男子１名・女子１名 合計２名 

  締 切：平成27年9月30日 

 詳しくは事務所までお問い合わせください。 
  

＜８月の諸事お祝い：出席・親睦活動委員会：小林辰幸委員長＞ 

 
  

  会 員 誕 生 日  

 

髙橋一彦会員 ８月１７日  
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＜会長挨拶：小澤盛明会長＞   

 ８月７日に行われた高校野球で、松戸市初の出場校（専修大学付属松戸高

校）が残念な結果に終わってしまいました。皆様には色々ご協力頂きました

が、あの暑さの中 一生懸命頑張っている姿を見て やる気と感動がもらえた

のでは無いでしょうか？ 

 

 さて皆様は、水不足を考えたことは、有りますでしょうか？ 

日本では水道の蛇口をひねると、そのまま飲める水が出てきます。このような国はまれで、

水の大切さを忘れてしまっているのでは無いでしょうか。 

 

 地球は水の惑星といわれていますが、実は98％が海水で、淡水は2％、その大部分は南極

や北極の氷山などで、私たち陸上生物が利用できる水は全体の0．01％にも満たないらしい

です。地球上の水すべてが風呂桶一杯の水だったとすると、私たちが使える水はわずかに一

滴。想像を絶する量ですね。その為、世界各地で水不足による水紛争が起きているとのこと

です。 

 水不足の原因は、私たちの豊かな生活を支えるために水の使用量が急増したことで、特に

食糧を増産する為の水消費は50年前に比べて3倍増加しているようです。さらに途上国での

工業化や生活の物質的な向上によって、水需要全体も50年前の3倍になっているらしいで

す。 こうした水不足を引き起こしている原因の大部分は、アメリカやEU、日本などの先進

国の水の大量消費 です。日本が？と思うかも知れませんが 輸入に頼っている日本は、その

生産に必要な水を間接的に消費していることになります。仮想水と呼ぶようです。 

 日本が輸入している大豆や小麦は100億ﾄﾝ､牛肉は150億ﾄﾝの仮想水を輸入しているのと同じ

らしく、例えば、輸入された米、輸入された牛肉で作られた牛丼を一杯食べるということ

は、海外で使われた数トンの水を消費していることと同じらしいです。 

 私たちの普通の生活のために、想像以上に途上国の生活を破壊しているとのことです。 

 

  改めて、水の大切さを考えていきたいと思います。 

＜第２０７１回：例会プログラム＞  
12:30 点鐘                   小澤盛明会長 

     ロータリーソング斉唱  

     【♪我等の生業】 

12:33 お客様紹介                森谷充伯会長エレクト 

12: 35 会食 

13:00  例会再開 

       会長挨拶・報告               小澤盛明会長 

    幹事報告                 髙崎卓哉幹事 

13:05 就任挨拶 

    会員増強委員会             野村 充委員長 

    ロータリー情報・職業分類委員会    崎谷延好副委員長 

    ロータリー財団委員会          菊地克利委員長 

13:25 委員会報告】 

         ■社会奉仕委員会  社会奉仕基金発表  大川隆永委員長 

     ■ニコニコ委員会  本日のニコニコ発表  髙橋修委員長   

13:30 点鐘                                   小澤盛明会長 
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＜幹事報告：渕上啓太副幹事＞ 
◆2014- 15年度 地区インターアクト委員会活動報告書が届いています。 

 2014- 15年度 地区ロータリー青少年交換委員会活動報告書が届いています。 

 

◆公益財団法人米山梅吉記念館より秋季例祭の案内が来ています。   

        日時 平成27年9月12日（土） 14：00開会 受付13：00～ 

        場所 米山梅吉記念館ホール 

           講演 アトラクション 懇親会 

           登録料無料    

＜就任挨拶：野村充会員増強委員長＞  

 皆様こんにちは 会員増強委員長を拝命致しました、野村です。本年小澤・

髙崎年度は近年多数の有望新入会員の入会の続く中、勢いを止める事なくロー

タリーの目的の第一である「知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと」を旨に活動して参りたいと思います。委員会のメンバーとして活動計画

書にも書かせて頂きましたが東漸寺の鈴木委員、北口ショップ松戸市青果組合長の正司会員

と地元の有力者を配して頂き、小金の町を中心に勧誘活動をして行きたいと思います。 

 しかし、クラブの勧誘活動を先導するのは委員会ですが、新会員を勧誘するのは会員一人

ひとりの責務です。皆様方に於かれましては御友人や仕事関係の知り合い、地域の人々に声

をかけて頂き、入会を勧めて頂けたらと思います。 

 近年そのような意味で先鞭を付けて頂いておりますのが、森谷クラブ奉仕委員長出ありま

すので増々の御協力をお願い申し上げ委員長就任挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

＜就任挨拶：崎谷延好ロータリー情報・職業分類副委員長 ＞ 
皆さんこんにちは、この度ロータリー情報、職業分類委員会の副委員長を仰せ

付かりました崎谷です。本日は委員長の児山会員が仮欠席の為、私が代読いた

します。 

本委員会は児山会員を委員長として、副委員長に私、委員に長島会員の３名で

進めて行きたいと思います。 

まず、目標といたしましてロータリーの事を多く学び、全体のバランスを配慮しつつ構成を

考えたいと思っております。 

具体的な活動計画として、地区大会をはじめとして他クラブとの交流を深める場には率先し

て参加し、ロータリーの最新の情報を把握しそれを会員に提供したいと思っております。 

職業分類におきましては、新分類の発見に努めより多くの会員が入会できるスペースを作り

たいと思っております。 

この一年ご協力の程、宜しくお願い致します。 


